



Va Gálvez *vs.* sobrerrepresentación

La senadora y excandidata presidencial Xóchitl Gálvez propuso un juicio ciudadano contra la sobrerrepresentación que tendrá Morena y sus aliados en las cámaras legislativas, a partir de septiembre.

A través de un vídeo publicado en sus redes sociales, la excandidata presidencial acusó a la coalición ga-

nadora de pretender robarse cerca de 10 millones de votos, y es que en la elección pasada Morena y aliados obtuvieron 54% de los sufragios.

“Lo que quieren es que el voto que ellos obtuvieron valga más que el de la oposición”, aseguró la excandidata presidencial de oposición.

Asimismo, la panista alertó que

de aprobarse esta sobrerrepresentación, Morena y sus aliados podrían modificar la Constitución a su antojo.

“Por eso, te invito a que juntos presentemos un juicio ciudadano. ¿Qué es? Es una demanda que cada uno de nosotros puede presentar ante el Tribunal Electoral”.

En tanto, pidió a todos aquellos que estén inconformes estar al pendiente de los detalles de esta acción.

/ ARMANDO YEFERSON